

## **Mitglieder im Vorstand des Vereins**

### **Regionalentwicklung Mittelbaden Schwarzwaldhochstraße e.V.**

Mit der Gründungsversammlung des Vereins Regionalentwicklung Mittelbaden Schwarzwaldhochstraße am 1.6.2015 fand entsprechend auch die Vorstandswahl statt.

Der Vorstand des Vereins setzt sich wie folgt zusammen:

**Vorsitzender: Claus Haberecht (Dezernent Landkreis Rastatt)**

**Stellvertreter. Werner Hirth (Bürgermeister Baden-Baden)**

**Stellvertreterin: Walburga Eckert (Verein Kulturerbe Schwarzwaldhochstraße e.V.)**

**Schatzmeister: Jürgen Pfetzer (Bürgermeister Ottersweier)**

**Protokoll: Kristina Schreier (Infozentrum Kaltenbronn)**

**Beisitzerin: Christine Baumann (AG Landwirtschaft Baden-Baden)**

**Beisitzer: Oliver Rastetter (NABU)**

**Beisitzer: Dieter Knittel (Bürgermeister Gernsbach)**

**Beisitzerin: Katrin Buhrke (Nationalparkregion Schwarzwaldhochstraße e.V.)**